

Grossratskandidaten zu Besuch

FISCHINGEN Mitgliederversammlung der SVP Fischingen

Der Ortsparteipräsident und Grossrats-Kandidat Thomas Bürgi führte an der ordentlichen Mitgliederversammlung der SVP Fischingen speditiv durch die Traktanden. Im ausführlichen Jahresbericht liess er das vergangene Politjahr nochmals Revue passieren.



Bild: z.V.g.

V.l.n.r.: Stephan Süess, Thomas Bürgi, Corenlia Lenzlinger, Willy Nägeli, Doris Dietrich, Roman Engeler, Vico Zahnd, Urs Schrepfer (abwesend:Clemens Albrecht).

An die Adresse der SVP Schweiz plädierte Bürgi für eine lösungsorientierte Politik mit einer gemässigten Tonalität, wie sie in der SVP Thurgau praktiziert wird. Aus der Sicht des Präsidenten könne mit dem Thurgauer Politstil die Linie der Partei sowie die Ziele gleichwohl vertreten, respektive erreicht werden.

Nägeli und Bürgi

Im Ausblick des Präsidenten standen vor allem die Grossratswahlen vom Kanton Thurgau im Fokus. Die SVP Fischingen stellt mit Willy Nä-

geli bisher und Thomas Bürgi neu, zwei aussichtsreiche Kandidaten auf der Liste 9. Mit diesem starken Gespann kämpft die SVP Fischingen für das Ziel, weiterhin die stärkste bürgerliche Partei der Gemeinde zu sein.

Interessante Diskussionen

Im Anschluss an die Versammlung folgte eine Vorstellungsrunde mit den eingeladenen SVP Grossratskandidaten des Bezirks Münchwilen. In der Fragerunde, moderiert

von Willy Nägeli, kam das breite politische Know-how der Kandidaten zum Ausdruck. Es bildeten sich interessante Diskussionen zu den Themen Bildung, Förderung verbesserter Rahmenbedingungen für das Gewerbe, Finanzpolitik und Landwirtschaft.

Der Wahlslogan «heimatthurgau.ch» wurde mit dieser Veranstaltung einmal mehr deutlich untermauert, denn die SVP ist Garant für einen starken Kanton Thurgau.

pd/gas